

**Association des étudiantes et étudiants en statistique
et mathématiques de l'Université Laval (AESMUL)**
Comité exécutif
Procès-verbal
Rencontre du 15 juillet 2023, 10H00 – 11H15

PRÉSENCES

Sont présents : Bastien Desrochers, Philippe-Antoine Beaulieu-Shearer (PABS), Pascale Blanchette, Ludovik Levasseur, Marie-Anne Bourgie, Marika Lambert, Anne-Émilie Noël, Ariane Poulin, Anne-Sophie Marier, Yannick Langevin, Robin Gauthier, Julien April.

Tous les membres de l'exécutif sont présents.

Émile700 (observateur).

0. Constatation du quorum :

Le quorum est de 6 et il est atteint : 12 sont présents à la constatation.

ORDRE DU JOUR

1. Ouverture :

Proposée par Bastien Desrochers et appuyée par Anne-Sophie Marier.

2. Lecture et adoption de l'ordre du jour (LADOJ) :

Proposée par Bastien Desrochers et appuyée par Ludovik Levasseur.
Adoptée à l'unanimité.

3. Adoption du procès-verbal (ADPV) :

Proposée par Pascale Blanchette et appuyée par Ludovik Levasseur.

4. Rapport des officiers :

- ❖ Président (Bastien Desrochers) : S'occupe de finaliser la vente de vêtements promotionnels.
- ❖ Trésorier (PABS) : RAS.
- ❖ Secrétaire (Pascale Blanchette) : RAS.
- ❖ VP-Externe (Ludovik Levasseur) : A assisté au caucus de la CADEUL et a fait un résumé, qui a été envoyé aux étudiants. A assisté à la rencontre du 18 juin, qui a servi à annoncer un possible référendum sur l'augmentation des cotisations, le don de produits menstruels et le

plan de redistribution de l'argent venant du retrait des taux d'intérêts des étudiants. A mentionné le Sommet étudiant, une semaine lors de laquelle les étudiants peuvent participer à la mise en place de nouveaux projets à l'université. S'occupe d'organiser les intégrations. A travaillé sur la modernisation du site web.

- ❖ VP-AESGUL (Marie-Anne Bourgie) : A assisté à la dernière rencontre de l'AESGUL. Plusieurs points ont été mentionnés, dont la création d'une ligne d'improvisation intra-facultaire, le bal des finissants de la faculté et la création d'un site web facilitant la location de matériel et le financement d'évènements. On y mentionne aussi le manque de personnel de la cafétéria du Vachon.
- ❖ VP-Info (Marika Lambert) : A travaillé sur la modernisation du site web de l'association. S'occupe d'organiser les intégrations.
- ❖ VP-FestiCamp (Anne-Émilie Noël) : S'occupe d'organiser le chalet d'automne.
- ❖ VP-Pédago (Ariane Poulin) : RAS. S'occupe d'organiser les intégrations.
- ❖ VP-Socio (Anne-Sophie Marier et Yannick Langevin) : Ont commencé à planifier les activités et le calendrier des activités. S'occupent d'organiser les intégrations.
- ❖ VP-Sport (Robin Gauthier) : RAS.
- ❖ VP cycle supérieur (Julien April) : Se charge de l'organisation des « Midi-conférence », avec le professeur Alexandre Girouard. Se charge d'organiser des séances de préparation au Putnam, dès le mois de septembre.

5. Point : Intégrations

- a) Le comité intégrateur a présenté son plan détaillé. Les points ayant retenu l'attention de l'exécutif sont les suivants :
- La fabrication des chandails, dont le coût sera partiellement endossé par l'association. Les soumissions varient entre 350\$ et 700\$ pour 30 chandails. On mentionne que la qualité du chandail n'a pas besoin d'être supérieure, considérant l'utilisation qui en sera faite. On suggère de ne pas mettre le logo de l'association sur les chandails, puisque les activités d'initiations ne sont pas encouragées par l'université.
 - La soirée pyjama dans le local de l'association, pour laquelle on suggère de réserver officiellement le local.
 - Le souper pizza, pour lequel l'association paiera partiellement la nourriture. Le prix du souper pizza devrait être inférieur à 130\$.
 - La participation au « Tapis vert », une activité organisée par l'association de physique, qui pourrait être coûteuse. Il faut vérifier si l'entrée peut être gratuite pour les initiés et payante pour les anciens membres de l'association.

Les initiés auront à déboursé une certaine somme pour les initiations. L'association veut réduire cette somme.

On suggère de demander aux initiés de payer un léger surplus, afin de pouvoir aider ceux qui ne pourraient pas se permettre de telles activités.

L'association accepte de payer les chandails. Un membre du comité intégrateur sera chargé de récolter les paiements et de rembourser l'association.

Proposition : L'association donne 300\$ au comité intégrateur pour les chandails et la pizza. Proposé par PABS.

Résultat du vote : La proposition est acceptée à l'unanimité.

6. Point : Création d'un comité des finissants

Les responsabilités des membres du comité seront : la prise de photos, la participation au bal de la faculté et l'organisation d'activités de finissants.

Bastien Desrochers s'occupe déjà de l'organisation des photos de finissants. Marie-Anne Bourgie s'occupe déjà du bal.

Julien April et Anne-Émilie Noël veulent intégrer le comité.

Proposition : Les membres du comité des finissants 2024 sont Bastien Desrochers, Marie-Anne Bourgie, Julien April et Anne-Émilie Noël. Proposé par Bastien Desrochers. Appuyé par PABS. Accepté à l'unanimité.

7. Projets

a. **Parrainage :** Anne-Émilie Noël aimerait se charger de repartir ce projet. On mentionne l'importance d'avoir différentes activités diversifiées, pour plaire à tous. On mentionne également qu'il ne faut pas planifier trop d'activités sociales (incluant les sports, les activités des VP-Socio et les intégrations).

b. **Bouteilles d'eau et tuques** L'association pourrait commander des bouteilles d'eau et des tuques promotionnelles. Les profits iraient au comité des finissants. On mentionne l'importance d'avoir des designs plus génériques, afin d'attirer une plus grande clientèle.

c. **Calendrier** Les VP-Socio, VP-Sport, VP-2^e cycle, et les membres du comité intégrateur créeront un calendrier des activités sociales. Le VP-2^e cycle y ajoutera les midis-conférences, ainsi que les séances de préparation du Putnam.

Anne-Sophie Marier se propose pour faire le calendrier. On suggère de réduire la fréquence des activités sociales et des sports. Ces deux activités pourraient avoir lieu à chaque deux

semaines, en alternance.

Ce calendrier sera partagé mensuellement aux membres de l'association, par courriel et sur Facebook.

8. Chalet La date et le lieu restent à déterminer. On mentionne avoir aimé le chalet loué au printemps dernier, on essaiera donc de relouer celui-ci.

9. Photos pour le site Marika Lambert et Ludovik Levasseur ont mentionné leur intérêt à avoir des photos plus professionnelles des membres de l'exécutif. Ceci vient avec le projet de mise à jour du site internet. La date et l'endroit sont à déterminer, mais une photographie a été choisie.

Émile700 se propose pour être Smatou dans les photos. En revanche, ses disponibilités sont limitées.

Marika Lambert s'occupe de l'organisation de la prise de photos.

10. Varia

❖ Aucun point n'est soulevé

11. Fermeture :

Proposée par Bastien Desrochers et appuyée par Ludovik Levasseur.

Adoptée à l'unanimité.

